

立志だより



立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校
校長 垣花英正

○生徒会役員引継ぎ式

1月17日（火）、生徒会役員の引継ぎ式が行われました。

式では、新旧会長の挨拶、新役員への任命証の授与、生徒会旗の引継ぎ、旧役員への記念品の贈呈などが行われました。

本校の生徒会の活躍は素晴らしいものがあります。その伝統を引継ぎ、さらに発展させようとする意欲が見られました。



○女子卓球部の活躍

12月24日（土）に行われた、沖縄県中学新人選手権兼全国中学選抜大会県予選において、本校女子卓球部が見事優勝しました。31年ぶりの優勝です。決勝リーグでは全勝するという強さを見せてくれました。女子卓球部は3月に宮城県で行われる全国大会に出場します。

また、1月8日（日）に行われた島尻地区新人大会においても優勝し、昨年度の新人、夏季に続いて3季連続優勝を果たしました。決勝までのすべての試合で、

3-0という圧倒的な強さでした。全国大会に向けて、さらに頑張ります。

○フードドライブ贈呈式

1月18日（水）、与那原町社会福祉協議会で、本校生徒会ボランティア委員会によるフードドライブ贈呈式が行われました。12月の三者面談時にご協力いただいた食料品を贈呈しました。

新ボランティア委員長の徳田陽太さんが「困っている方々のために役立ててほしい」というフードドライブを行った趣旨を述べると、それを受けて町社会福祉協議会の糸数元副会長が、「この取組はとともありがたい。貴重な食料品を福祉のために役立てます」とお礼の言葉を述べてくださいました。

食料品の提供にご協力をいただいた皆様に、改めてお礼を申し上げます。



